
教育システム改善委員会の活動記録 平成 18年度 

2006年 4月 11日：2 年生向けアンケートがガイダンス時に配布，回収されまし

た． 

2006年 4月 13日：3 年生向けアンケートがガイダンス時に配布，回収されまし

た．4年生向けアンケートは研究室を通じて各自配布，回収されました． 

2006年 4月 14日：第 14回教育システム改善委員会が行われました．主な議題

は，継続審議事項であった学生代表との意見交換会について，Teacher of the 

year の選定基準について，などでした．  

2006年 5月 18日：第 15回教育システム改善委員会が開催され，平成 18年度ア

ンケートの集計・分析が行われました．また，アンケートに記入された意見・

要望を，学生にもっとフィードバックするにはどうすれば良いのか，学生代表

との意見交換会の実施要領および時期，などが話し合われました． 

2006年 5月 19日：10:30より開催されたコース会議の中で，平成 17年度後期

分アンケートの集計・分析結果，および問題があると指摘された科目に対して

の改善案を提出しました．また，指摘された科目の担当教員に改善を促すため

に，米田委員長から個別に担当教員宛てに集計・分析結果を送付し，対応して

もらうことが決まりました． 

2006年 5月 22日：問題があると指摘された科目の担当教員に，H18春アンケー

トの集計・分析結果を送付しました． 

2006年 10月 4日：秋の 3年生向けアンケートが後期授業開始時に配布，回収さ

れました．4年生向けアンケートは研究室を通じて各自配布，回収されました． 

2006年 10月 20日：秋のアンケートの集計を行いました． 

2006年 10月 30日：第 16回教育システム改善委員会が開催されました．審議事

項は，1) 平成 18年度秋アンケートの集計・分析，2) 学生代表との意見交換会

の実施要領の詳細，3) 「教育システム改善委員会ニュース(仮題)」の発行，な

どでした． 



2006年 11月 7日：学部 2,3および 4年生の各代表 5名と，教育システム改善委

員会との意見交換会が行われました．委員会の活動状況や，アンケートの質問

内容が妥当かどうかなどについて，学生代表の意見を聞きました．  

2006年 11月 13日：コース会議上で，平成 18年度前期分アンケートの集計・分

析結果，および問題があると指摘された科目に対しての改善案を提出しました．

また 11月 7日に行われた学生との意見交換会についての報告を行いました． 

2006年 11月 30日：平成 18年度前期分のアンケートで問題があると指摘された

科目の担当教員に，アンケート報告書を送付しました． 

2007年 3月 14日：「教育システム改善委員会ニュース」改め，「講義評価アン

ケート瓦版」の草稿が完成しました． 

2007年 3月 23日：卒業式当日に，学部 4年生に対して平成 18年度後期分のア

ンケートを行いました． 


